



Letztes Jahr noch als Showeinlage dabei und dieses Jahr Preisträger. Mit unserem Stück „Bitter Earth“ haben sich meine Company und ich für den diesjährigen Klimapreis beworben – mit Erfolg! Mit Mitgliedern meiner Dance Company habe ich heute Abend den Preis entgegen genommen – hier die [offizielle Pressemitteilung](#) und ein [PNN-Artikel](#). Vielen Dank an die Jury und die Landeshauptstadt Potsdam – wir freuen uns riesig über den Preis.

03.06.2016 - 10:00 Uhr (Kommentare: 0)

Einen Kommentar schreiben

